
ACTA SESION ORDINARIA N g005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
En la sala de sesiones de la Facultad de Ingeniería Industrial, siendo las 12:00 M. del día martes 29 de marzo del año 2016, Se 

reunió el Consejo de Facultad bajo la presidencia del Ing. MSc. Teobaldo León García, Decano de la Facultad de Ingeniería 

Industrial y con la asistencia de los señores Consejeros, los Ingenieros: Pedro Criollo Gonzales, Wilfredo Cruz Yarlequé, Luciana 

Torres Ludeña, Mannolio Huacchillo Calle y Oscar Reyes Gonzales, verificado el Quorum reglamentario el señor Decano dio 

inicio a la sesión. 

I. APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 

> El Señor Decano 
S Solicito una dispensa para las actas las cuales se enviaran a sus correos para su revisión. 

II. DESPACHO 

01- SO-05-16 Expediente del señor JOSE DANIEL FLORES VASQUEZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

02- SO-05-16 Expediente del señor FRANK HECTOR SANDOVAL SERNAQUE 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

03- SO-05-16 Expediente del señor CESAR AUGUSTO MORE MORE 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Industrial PATPRO 

04- SO-0S-16 Expediente del señor JEYNER KEMMY TALLEDO FARFAN 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Informática TESIS 

05- SO-05-16 Oficio N9 008-2016-EPIINFO-FII-UNP 
Asunto: Reingreso del Sr. JIMENEZ RODRIGUEZ-ELMER EMILIO 

06- SO-05-16 Oficio H°- 006-2016-EPII-FII-UNP 
Asunto: Reingreso del Sr. ATARAMA RUEDA-JOHNNY HAROLD 

07- SO-05-16 Oficio 009-2016-EPII-FII-UNP 
Asunto: Reingreso del Sr. PACHERREZ NUNURA-JOSE TEODORO 

08- SO-05-16 Oficio N ? 010-2016-EPII-FII-UN 
Asunto: Traslado a la Sede de Piura QUINTANA GARCIA- GASTNY ALEJANDRA -Alumna de LA SEDE 

SECHURA 

09- SO-05-16 Oficio N3 009-2016-EPIINFO-FII-UNP 
Asunto: Reingreso del Sr. ATOCHE GUEVARA-HIPOLITO ALEXANDER 

10- SO-06-16 Oficio W 008-2016-EPIAIA-FII-UNP 
Asunto: Reingreso del Sr. LIMA TICLIHUANCA-ROBERTO BERNALDO 

11- SO-06-16 Expediente N8 1218-3602-15-3 - Oficio Ns 0025-IIPD-UNP-2016 

Asunto: Declara Improcedente el Trabajo de Tesis, presentado por el Br. JOSE LUIS ALBURQUEQUE RAMOS. 

12- SO-06-16 Aprobación de Actualización de integrantes del Comité Interno de las Carreras Profesionales- FII. 

13- SO-06-16 Aprobación del Acta de Evaluación y Resultados de Expedientes de Traslado Interno 2016. 

14- SO-06-16 Convalidación de Cursos entre Escuelas Profesionales-FII . 

III. INFORMES 

> Ing. Luciana Torres Ludeña 
S Con respecto al proyecto de Responsabilidad Social, tengo por informar los proyectos que ya se deben de aprobar, 

solicito se pase a orden del día. 
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ACTA SESION ORDINARIA NQ005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
El Señor Decano 

S El Secretario General de la UNP, indica sobre un informe de la SUNEDU en el cual hace las observaciones sobre el 
licénciamiento de la Facultad de Industrial. 

12:15 ingresa Ing. Roxani Keewong Zapata 

Ing. Dubert Reyes Vásquez 
S Con respecto al uso de los Laboratorios de Cómputo, se debe de tener más cuidado con las computadoras del 

laboratorio porque hay varias que se encuentran malogradas. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S En el año 1965 la UNP genera otro régimen administrativo, tenía otra Ley, por lo tanto son diferentes situaciones. 

> El señor Decano 
S Se está trabajando con secretaria General para dar respuesta a la SUNEDU a esa observación. 

Está en agenda la aprobación del convenio entre la Empresa NORANDINO y la UNP. 
La Jefa de la OCRA comunica sobre el colapso del servidor de la UNP. 
Se ha aprobado cronograma para que salga a concurso la plaza docente que dejo el Dr. William Miranda Zamora y no 
se ocupó. 
Todos los procesos de ingreso a la Universidad bajo cualquier modalidad son administrados por la Oficina de 
Admisión. 
Se tiene que hacer una nueva evaluación de equivalencias de los cursos que se dictan en la facultad y con los cursos 
que vienen los alumnos en el caso de los traslados, pero ya se aplicará para el año 2017. 

12:25 ingresa Ing. Jorge Sandoval Rivera 

r Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
^ Las equivalencias se dan de universidad a universidad, no de universidad a Escuela, se tienen que tener mucho 

cuidado en ese tema. 

> El señor Decano 
S El que se le haya dado pase a los alumnos de la Escuela en la Facultad de Industrial, no es un veredicto final, sólo es 

un avance, se sigue haciendo la consulta al respecto con la SUNEDU. 
La directiva que se entregó a los Directores de Escuela para su revisión y análisis, modelo de sílabos y formato de 
consejería, todo esto está dentro de los Modelos de Educación de Calidad. 
Estoy esperando las propuestas para poder tratarlo en Consejo de Facultad y entre a discusión para de alguna forma 
poder agilizar los diferentes procesos que tienen que ver con la Curricula. 

Se difiere la aprobación de la Directiva para el siguiente consejo y se tenga un instrumento de gestión definido. 

IV. PEDIDOS 

> Ing. Oscar Reyes Gonzales: 

•S Hay un alumno López Merino Edwin que ha presentado su solicitud de reingreso el día 23 de marzo y no veo que este 
considerado en esta agenda, solicito que se agregue para tratarse en este consejo. 

> El señor Decano: 
•S Todas las solicitudes de reingreso las estoy derivando a la Comisión Académica o al Director de Escuela para que den 

su opinión al respecto, ya que antes de tomar una decisión se deben de tener unos criterios. 
Con las disculpas del caso no se puede tratar el pedido del Ing. Oscar Reyes Gonzales sobre agregar en agenda la 
solicitud de reingreso del señor López Merino Edwin para la sesión de hoy. 
No se tiene a la mano el expediente presentado por el señor y según me manifiesta la premura de que se vea en 
consejo su caso es porque esta que solicita el reingreso para este semestre académico 2016-1, y su expediente se 
encuentra en la oficina del director de Escuela. 
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ACTA SESION ORDINARIA N5005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
> Ing. Oscar Reyes Gonzales: 

S Yo tenía entendido que los reingresos que se están aprobando son para el siguiente semestre, no para este ciclo 
2016-1, pues las inscripciones ya están en curso y esto se tiene que elevar aún a Consejo Universitario. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico): 
•S Los expedientes que se ven en agenda son para emitir resolución, el caso del Señor López Merino Edwin es diferente 

porque aún no se tiene una opinión del Director de Escuela. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé: 
S Quisiera hacer una reiteración sobre el pedido que se hizo en la sesión anterior sobre el convenio que supuestamente 

existe entre la empresa Aliazone y la UNP. Quisiera saber si la facultad realizó algún avance al respecto. 

> El señor Decano: 
•S Se pasa para orden del día. 

> Ing. Luciana Torres Ludeña: 
S La oficina de Responsabilidad Social está que presenta una lista sobre las actividades que va realizar en todo el año 

2016, solicito que pase a orden del día. 

r El señor Decano: 
S Están presentando el ajuste del presupuesto del congreso CONEIMERA, se pasa para orden del día. 

Hay unos proyectos de investigación presentados por el Dr. Rigo Requena Flores los cuales son un informe final y 
perfil de investigación. 
Solicitud de aprobación de informe final Dr. Julio Jiménez Chavesta. 
Solicitud de aprobación de informe final Ing. Víctor Valle Ríos. 

V. ACUERDOS DE AGENDA 

1- SO-05-16. 

r Se toma el acuerdo 

APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INDUSTRIAL al ex-alumno JOSE DANIEL FLORES 
VASQUEZ y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del 
Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INDUSTRIAL 

2- SO-05-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INFORMATICA al ex-alumno FRANK HECTOR 
SAN DO VAL SERNAQUE y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 
174.10 del Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INFORMÁTICA 

3- SO-05-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL al Bachiller CESAR AUGUSTO MORE 
MORE y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto 
de la Universidad Nacional de Piura. 
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ACTA SESION ORDINARIA NQ005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL 

4- SO-05-16. 

> Se toma el acuerdo 

^APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO al Bachiller JEYNER KEMMY 
TALLEDO FARAN y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del 
Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO 

5- SO-05-16. 

> El Señor Decano 
S Al alumno le faltan 02 cursos para culminar su carrera profesional que suman un total de 08 créditos obligatorios, 

según como indica en su informe académico. 
La Dirección de Escuela de Industrial sugiere que se le otorgue el reingreso y que se le mantenga en su plan de 
estudios. 

> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR el Reingreso del señor ELMER EMILIO JIMENEZ RODRIGUEZ, alumno de la Escuela de Ingeniería Informática 
de la Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP, para el semestre académico 2016-1. MANTENER al alumno ELMER 
EMILIO JIMENEZ RODRIGUEZ en su plan de estudios 20011 de la Escuela de Ingeniería Informática, por faltarle 
solamente (08) créditos para culminar su carrera profesional. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL REINGRESO 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S Ustedes saben muy bien mi posición sobre los reingresos, la Ley no habla nada sobre los alumnos re-ingresantes, si se 

les acepta se les debe de dar el mismo tratamiento a todos y se les debe de analizar muy bien para decidir en qué 
plan se le reubicará. 

6- SO-05-16. 

r El Señor Decano 
•S El alumno en este caso ya tiene 02 reingresos, debe aún 78 créditos para culminar sus estudios universitarios. 

La Dirección de Escuela de Industrial sugiere que su solicitud de reingreso no procede por haber faltado 02 veces a su 
carta de compromiso la cual es legalizada por notario público. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
•/ No he estado de acuerdo con que se derive a mi despacho las solicitudes de reingreso, esto lo debe de ver la Comisión 

Académica. 
No hay equilibrio en las exigencias, mi opinión es en base al rendimiento académico pero creo que eso debe ser visto 
en comisión Académica. 

> El Señor Decano 
S La Comisión Académica emite una opinión en función a eso el consejo se ve un resumen de todo el expediente. 

Yo indique que se deriven los expedientes de traslado a las Direcciones de Escuela y luego pasen a Comisión 
Académica. 

r Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•/ Mientras no estén establecidas las reglas a nivel de universidad, esto es algo objetivo. 
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r Ing. Pedro Criollo Gonzales 

S Ya se establecieron las reglas en un consejo de facultad en el cual no hubo quorum, es decir más que nada se ha 
conversado al respecto de los re-ingresantes, el detalle es que en la Comisión Académica actualmente solo hay un 
miembro. 

» > Dr. Julio Jiménez Chavesta 
S El reglamento ya está dado, sólo se debe de evaluar de acuerdo a la directiva si es que el solicitante cumple o no los 

requisitos para que se le pueda aceptar su reingreso. 

Ing. Pedro Criollo Gonzales 
/ En una de las observaciones que se habló, fue para el caso de los que solicitan reingreso por segunda vez, sólo se les 

aceptaran aquellos cuyos créditos sea menor a 28. 

> El Señor Decano 
S Regresando a la solicitud de segundo reingreso del señor ATARAMA RUEDA- JOHNNY HAROLD, se propone denegar el 

reingreso. 

> Se toma el acuerdo 

DENEGAR la solicitud de Reingreso del señor JOHNNY HAROLD ATARAMA RUEDA, por tener reingreso y faltarle (78) 
créditos para culminar sus estudios. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (Ing. Mannolio Huacchillo Calle: Se debió ver en Comisión 

académica y dar un informe de los antecedentes con mayor 

precisión) 

> DENEGADO EL REINGRESO 

7- SO-05-16. 

> El Señor Decano 
S El alumno tiene 02 reingresos y una observación, en mi opinión sugiero que no procede su reingreso, caso contrario 

se derive a Comisión Académica. 

> Se toma el acuerdo 

DENEGAR la solicitud de Reingreso del señor JOSE TEODORO PACHERREZ NUNURA, por tener (02) reingresos y faltarle 
(86) créditos para culminar sus estudios. 

APRUEBAN: 08 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> DENEGADO EL REINGRESO 

8- SO-05-16. 

> El Señor Decano 
^ EL Director de Escuela de Industrial sugiere que este caso se vea en Consejo de Facultad. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle 
S Ya se ha visto que los traslados de los PROEDUNP a la sede central no están reglamentados. 

> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR el traslado de la señorita Silvia Gastany Alejandra Quintana García de la Sede Sechura a la Sede Central Piura." 
APRUEBAN: 00 DESAPRUEBAN: 07 ABSTIENEN: 01 (Mannolio Huacchillo Calle: hay antecedentes de 

haberse aceptado los traslados) 

> DENEGADO EL TRASLADO 
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9- SO-05-16. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara 
S Se envió al Director de Escuela de Informática, el cual dio su opinión, le faltan 20 créditos obligatorios para culminar 

sus estudios profesionales. 

Es su primer reingreso que solicita, por lo tanto recomienda aceptar el reingreso. 

> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR el Reingreso del señor HIPOLITO ALEXANDER ATOCHE GUEVARA, alumno de la Escuela de Ingeniería 
Informática de la Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP, para el semestre académico 2016-1. MANTENER al alumno 
HIPOLITO ALEXANDER ATOCHE GUEVARA en su plan de estudios 20011 de la Escuela de Ingeniería Informática, por 
faltarle solamente (20) créditos para culminar su carrera profesional. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 02 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL REINGRESO 

10- SO-05-16 . 

> Ing. Fernando Madrid Guevara 
S El Director de Escuela de Agroindustrias emite su informe en el cual opina aceptar el reingreso del señor LIMA 

TICLIHUANCA-ROBERTO BERNALDO y que cumple con su compromiso. 
Le faltan 49 créditos para culminar sus estudios, ingreso el 2004. 

> Ing. Juan Quispe Neyra 
S El solicitante le aceptaron el reingreso el semestre anterior pero no se le permitió matricularse por motivos ajenos a 

su persona. 
Le faltan 49 créditos obligatorios incluidos las prácticas, los cuales son 02 ciclos para concluir sus estudios. 

> El Señor Decano 
S Toda solicitud merece una respuesta, el alumno presentó su solicitud en la cual exponía su caso pero no se le dio 

respuesta alguna. 

> El Señor Decano le sede la palabra al alumno LIMA TICLIHUANCA-ROBERTO BERNALDO 
S En cuanto me aceptaron el reingreso, presenté una solicitud en la cual manifesté que no me había podido inscribir en 

los cursos, en ninguno para ser exacto. 
Me apersone a rectorado, a OCRA pero de allá me derivaban a secretaria académica de mi Facultad, en mi facultad 
me derivaban al CIT, del CIT me decían que era un problema de mi Facultad y nunca se me logró inscribir en ningún 
curso. 
Mi problema es porque no se me permitía inscribirme por la web porque salía no apto. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Entiendo que el aluno ha solicitado y se le ha aceptado el reingreso para el semestre 2015-11. 

> Dr. Juan Quispe Neyra 
S Se ha dado casos en que el acta se da al final de los ciclos, por lo tanto se le pudo haber inscrito al alumno en almenos 

un curso. 

r ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Me parece ilógico que un estudiante preocupado en su inscripción no se dé cuenta o se preocupe en ver si es que está 

inscrito o no en sus cursos, y más aún si está apto para hacerlo después de haber solicitado un reingreso. 
Creo que se debe de ser trasparente por parte de los solicitantes. 

> Ing. Jorge Sandoval le sede la palabra al alumno LIMA TICLIHUANCA-ROBERTO BERNALDO 
•S Si me inscribí en un principio por la web, pero un ingeniero me manifestó que no aparecía en su lista, me acerque a 

ventanilla de la secretaria académica de mi facultad y me dijeron que no estaba inscrito en ningún curso. 

29 de Marzo de 2016 Página 6 de 13 



ACTA SESION ORDINARIA NQ005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
> El Señor Decano 

S Se entiende que el sistema lo depuro al momento de actualizar su base de datos. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
•/ Se le mantiene en su plan de estudios o se le reubica al plan 2010. 

> Dr. Juan Quispe Neyra 
S Sugiero que se le mantenga en su plan de estudios, sino se le estaría manteniendo más ciclos en la UNP, es decir se le 

atrasará aún más. 

> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR el Reingreso del señor ROBERTO BERNALDO LIMA TICLIAHUANGA, alumno de la Escuela de Ingeniería 
Agroindustrial e Industrias Alimentarias de la Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP, para el semestre académico 
2016-1. MANTENER al alumno ROBERTO BERNALDO LIMA TICLIAHUANGA en su plan de estudios 20021 de la Escuela de 
Ingeniería Agroindustrial e Industrias Alimentarias por faltarle solamente (49) créditos para culminar su carrera 
profesional. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 02 ABSTIENEN: 01 (Ing. Oscar Reyes Gonzales: No entiendo el problema 

generado por OCRA) 

- APROBADO EL REINGRESO 

ll-SO-05-16 . 

> Ing. Fernando Madrid Guevara 
•/ Se da lectura al documento el cual declaran improcedente el trabajo de Tesis. 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez 
S La ingeniera Corina Sandoval Morales manifiesta que ya existe un proyecto igual al presentado por el señor 

Alburqueque Ramos. 

> Dr. Juan Quispe Neyra 
•S El alumno brindó su sustentación, indague al respecto si es que había efectivamente había realizado los análisis 

conforme lo sustentó, pero al parecer no ha sido así, quisiera saber si se puede presentar un documento al respecto 
de esa observación en esa Tesis. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
•/ ¿Cómo queda el documento que está en discusión? 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez 
•/ El dictamen ya estaba como improcedente. 

> El Señor Decano 
S Eso quiere decir que lo que se está discutiendo ya es cosa juzgada, sólo se toma conocimiento ya que hay un 

dictamen previo. 

12-SO-05-16 . 

> El Señor Decano 
•/ se ha seleccionado a los integrantes de los comités de los diferentes departamentos Académicos. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
Con la opinión de quien se ha contado para la selección de los miembros de cada Departamento. 
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'f El Señor Decano 

S Los he seleccionado a nombre propio. 

r Ing. Roxani Keewong Zapata 
S Solicito que en el comité de Mecatrónica se agregue al Ing. César Niño Carmona. 

> Ing. Jorge Sandoval Rivera 
•/ Sugiero que en el comité de Informática se considere al Ing. Víctor Valle Ríos. 

r Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Señor Decano, para designar a los comité se debió de basar en algún documento previo a la designación. 

> El Señor Decano 
^ Sugiero se individualice los comité por departamento. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•S En el caso de informática no se ha enviado ningún documento. 

V Dr. Julio Jiménez Chavesta 
•S Se les ha enviado a todos los docentes los informes finales de autoevaluación. 

Antes se exigía que haya la partición de los estudiantes y egresados. 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez 
^ En nuestro comité de Mecatrónica ya se designó a un alumno para que participe en el comité. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S El Dr. Julio Jiménez podría decirnos quienes fueron los que trabajaron y quienes no con respecto a los últimos 

informes de autoevaluación. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
S En realidad se trabajó con poca gente. 

> Ing. Jorge Sandoval Rivera 
S Nosotros comenzamos la acreditación con el Dr. Rigo Requena, incluso recuerdo que se realizaron varias actividades 

con el fin de impulsar la acreditación. 
Se tuvo un presupuesto para poder desarrollar todo eso y se trabajó en base a eso. 

> El Señor Decano 
•/ Después de ese periodo ya no se ha realizado nada más en base a que ya no hay presupuesto designado para ese tipo 

de actividades. 
Ya se tenían los informes finales listos, terminados pero sin embargo ha quedado en nada. 
He tratado de estandarizar y ver quienes han trabajado. 

> Ing. Jorge Sandoval Rivera 
S Sugiero que cambie a mi persona del comité y agregue al ingeniero Wilfredo Cruz Yarlequé y ver al final ver que 

resultados se obtuvieron. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
•/ La facultad tiene 04 evaluadores externos, pero se tendría que ver las políticas en las que se va trabajar, el gobierno 

es quien debe de liderar todo. 

> El Señor Decano 
S En base a ello he designado una unidad de Calidad Educativa. 
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> Se toma el acuerdo 

CONFORMAR LOS COMITÉS INTERNOS DE AUTOEVALUACIÓN Y CALIDAD ACADÉMICA DE LAS CARRERAS 
PROFESIONALES DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL, TAL COMO SE INDICA A CONTINUACIÓN 

COMITÉ INTERNO DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA INDUSTRIAL: 
Dr. Julio César Jiménez Chavesta Presidente 
Mg. Carmen Zulema Quito Rodríguez Miembro 
Mg. Luciano Castillo Torres Miembro 
Dr. Nelson Eduardo Flores Vega Miembro 
Sra Matilde Fanny Infante Espinosa Administrativa 

COMITÉ INTERNO DE LA ESCUELA PROFESIONA DE INGENIERIA INFORMATICA: 

Mg. Pedro Antonio Criollo Gonzales Presidente 
Mg. Jorge Luis Sandoval Gutiérrez Miembro 
Ing. Oscar Luis Reyes Gonzales Miembro 
Dr. Hugo Víctor Rosales García Miembro 
Mg. Víctor Hugo Valle Ríos Miembro 
Sra Delia Isabel Pacheco Ruidías Administrativa 

COMITÉ INTERNO DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERIA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS: 

Dr. Juan Ignacio Quispe Neyra Presidente 
Dr. Alfredo Lázaro Ludeña Gutiérrez Miembro 
Ing. Alejandro Antonio Lazo Silva Miembro 
Mg. Nelly Luz Leyva Povis Miembro 
Sra. Nora Angélica Adrianzén Castro Administrativa 

COMITÉ INTERNO DE LA CARRERA PROFESIONAL DE INGENIERIA MECATRONICA: 

Mg 
Mg 
Mg 
Mg 
Mg 

Dubert Reyes Vásquez Presidente 
José Julián Ipanaqué Miembro 
Roxani Keewong Zapata Miembro 
Fernando Madrid Guevara Miembro 
César Arturo Niño Carmona Miembro 

Srta Doris Isabel Arca Ruiz Administrativa 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 01 (Ing. Roxani Keewong Zapata: Observación al cambio 

de los miembros) 

• APROBADO COMITÉ INTERNO DE INDUSTRIAL 

13-SO-05-16 . 

02:00 P. M. sale Ing. Luciana torres Ludeña 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S Yo no he firmado el Acta, a pesar de haber participado, me inhibo de firmar, el reglamento es muy claro y dice que los 

requisitos son 05 y no veo todos los requisitos, falta una columna agregando un requisito mas. 
Con respecto a lo que es el debido proceso de las evaluaciones, doy fe en que todo ha sido transparente 

El Señor Decano 
S Se agregará una columna más en el acta según lo informa la Ing. Roxani Keewong Zapata. 

Aún no están estandarizados los procedimientos para los traslados tanto externos como internos. 
Con la observación dada por la ingeniera Roxani Keewong Zapata la cual es el agregar una celda en la que se agregue 
el que no tenga deudas el postulante con la UNP se somete a votación el acta de resultados de la evaluación de los 
expedientes. 
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ACTA SESION ORDINARIA N5005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR EL TRASLADO INTERNO A LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL A PARTIR DEL SEMESTRE ACADÉMICO 
2016-1, SEGÚN SE DETALLA: 

ALUMNO: HURTADO ORDINOLA-BRAYAN PIERRE 
PROCEDENCIA: FACULTAD DE CIENCIAS/ MATEMÁTICAS 
DESTINO ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS 

ALIMENTARIAS 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TRASLADO INTERNO 

14-SO-05-16 . 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
S Ese problema es prácticamente entre Departamentos, es el Director quien tiene la potestad para convalidar los 

cursos. 

> El Señor Decano 
S El Director de Departamento debe enviar la sumilla al Director del otro Departamento con su opinión sobre la 

convalidación, no es necesario que se lleguen a reunir en persona, existe la tecnología para poder llevar a cabo las 
evaluaciones. 

Falta la opinión de los Departamentos académicos, por lo tanto se toma conocimiento. 

ORDEN DEL DÍA 

PROYECTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL 

r ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S El tema de Responsabilidad Social es un tema nuevo, esto debe estar encajado en dentro de la política de la UNP, mi 

pregunta sería, dentro de que plan de la Facultad están esos proyectos. 

r ing. Luciana Torres Ludeña 
•/ Estos proyectos ya están ejecutados, es un informe lo que se va a exponer. 

> Ing. Oscar Reyes Gonzales 
Remarco lo dicho por el Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé, se debe de considerar a los alumnos. 

> Ing. Jorge Sandoval Rivera 

S El estatuto exige un curso de responsabilidad social en los planes de estudio. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR los INFORMES FINALES de los PROYECTOS de RESPONSABILIDAD de la FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé: no tengo información a 

la mano) 

> APROBADO 

02:35 sale Ing. Oscar Reyes Gonzales 

\ 

29 de Marzo de 2016 Página 10 de 13 



ACTA SESION ORDINARIA NQ005 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
S Sugiero que se informe mediante los correos electrónicos con el fin de divulgarse y dar a conocer, de tal manera que 

se pueda pulir con el apoyo de los docentes. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S El art. 124 y art. 125 del estatuto habla y establece la Responsabilidad Social, se puede ir a los alrededores de la UNP 

no sólo para realizar campañas de limpieza sino también de conocimiento y dar aportes que le puedan servir a la 
comunidad. 

> El señor Decano 
S Alcanzo a los docentes toda la documentación y formatos del plan inicial de la propuesta del reglamento presentado 

por la ing. Luciana Torres Ludeña. 

PEDIDO ING. WILFREDO CRUZ YARLEQUE. REITERACIÓN CONVENIO ALIAZONE 

> El señor Decano 

S Hay dos acciones que se tomarán: 

1. Se designara dos miembros del consejo de facultad para que revise toda la información que exista al respecto. 

2. Cualquier docente puede actuar conforme a lo que manda la Ley si así lo decidiese. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

•S Esto debió haberse tramitado hace tiempo y este tema ya debió de haber sido terminado. 
Voy a proceder de otra manera. 

> El señor Decano 

S El Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé hará la denuncia correspondiente conforme a Ley por su cuenta. 

AJUSTE PRESUPUESTO CONGRESO CONEIMERA 

> El señor Decano 

^ Se responsabilizó al director de Escuela y Decano para estar durante el desarrollo del congreso. 
Se modificó la parte económica que 14% de utilidad. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el reajuste del presupuesto del congreso CONEIMERA y responsabilizar al DECANO y DIRECTOR DE ESCUELA 
del desarrollo del evento. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO 

INFORME DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN 

PERFIL DE PROYECTO DE INVESTIGACIÓN DEL ING.VICTOR HUGO VALLE RIOS 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el trabajo final del proyecto de investigación denominado: « P A P E L DE LA EFICIENCIA EN LOS PROCESOS DE 
ACCESO A LOS DATOS», presentado por el Ing. Víctor Hugo Valle Ríos 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

V APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 
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PERFIL DE PROYECTO DE INVESTIGACIÓN DEL DR. JULIO CÉSAR JIMÉNEZ CHAVESTA Y MG. TEOBALDO LEÓN GARCÍA. 

r Se toma el acuerdo 

APROBAR el proyecto de investigación denominado: « EVALUACIÓN MEDIANTE SIMULACIÓN DEL EFECTO BULLWHIP 
EN LA CADENA DE SUMINISTRO SEGÚN EL TIPO DE DEMANDA » , presentado por el Dr. Julio César Jiménez Chavesta y 
Mg. Teobaldo León García. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

INFORME DEL TRABAJO FINAL DEL DR. JULIO CÉSAR JIMÉNEZ CHAVESTA Y MG. TEOBALDO LEÓN GARCÍA. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el informe final del proyecto de investigación denominado: «ANÁLISIS DEL DESEMPEÑO DE LA GESTIÓN DE 
LA CALIDAD EN LA FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA » , presentado 
por el Dr. Julio César Jiménez Chavesta y Mg. Teobaldo León García. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TRABAJO FINAL 

PERFIL DE PROYECTO DE INVESTIGACIÓN DEL DR. RIGO FÉLIX REQUENA FLORES 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el perfil del proyecto de investigación denominado: «GESTIÓN DE LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN LA 
FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL PARA EL DESARROLLO TECNOLÓGICO EN LA INDUSTRIA DE PIURA » , 
presentado por el Dr. Rigo Félix Requena Flores 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

INFORME DEL TRABAJO FINAL DEL DR. RIGO FÉLIX REQUENA FLORES 

r Se toma el acuerdo 

"APROBAR el trabajo final del proyecto de investigación denominado: «INDICADORES E INSTRUMENTOS PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UN MODELO METODOLÓGICO DE EVALUACIÓN A LA GESTIÓN DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN 
LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA » , presentado por el Dr. Rigo Félix Requena Flores 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TRABAJO FINAL 

> El señor Decano 
•/ Pido una dispensa para tramitar los acuerdos que se tomen en Consejo de Facultad. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADA LA DISPENSA 

Siendo 2:55 P.M. y no habiendo otro punto que tratar, el señor Decano dio por terminada la sesión. 
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MSc. TEOBALDO LEÓN GARCÍA 
DECANO 

MSc. PEDRO CRIOLLO GONZALES 
Miembro del Consejo de Facultad 

MSc. JORGE SKWDOVAL RIVERA 
Miembro del Consejo de Facultad 

ING. OSCAR REYES GOfJZALES 
Miembro del Consejo de Facultad 

MBA. LUCIANÂ  TURRES LUDENA 
Miembro del Consejo de Facultad 

Ing. WILFREDO CRUZ YARLEQUE 
Miembro del Consejo de Facultad 

MSc. ROXANI KEEWONG ZAPATA 
Miembro del Consejo de Facultad 

MBA MAMMDLIO HUACCHILLO CALLE 
Mierrmro del Consejo de Facultad 

29 de Marzo de 2016 Página 13 de 13 


